



DEUTSCHE ZEITUNG, BERLIN:

„Deutschland in Ketten“ ist im Aufbau, im Gehalt wie in der Beschränkung ein einzigartiges Kunstwerk und eine hohe geistige Leistung. Dieses Buch Beumelburgs erscheint uns als eines der bedeutsamsten Bücher, die in den letzten zehn Jahren zur Aufrüttelung und Belehrung unseres Volkes geschrieben worden sind. Was an Keulenschlägen auf Deutschland in den letzten zehn Jahren niedergeschmettert wird, das wird ihm hier einmal in solcher Gedrängtheit und in einer so vorwärtsstürmenden, hinreißenden Sprache vor Augen geführt, daß es die ganze dramatische Wucht des Geschehens in tiefster Seele empfindet. Beumelburg hat nicht nur die reife Einsicht eines Geschichtsforschers und die höchste Kunst eines vollendeten Darstellers bewiesen, sondern auch Charakter und furchtlosen Bekennermut.



Z

GERHARD STALLING, OLDENBURG

